

Heilbad und Landschaft

Unser Kurpark im Sommer

Unser Bad Elster wird häufig als Schmuckkästchen unserer Deutschen Demokratischen Republik bezeichnet. In den Kranz all seiner Schönheiten fügen unsere Gärtner mit der Blütenpracht der Kuranlagen genau wie mit dem Blumenschmuck der Innenräume wahre Edelsteine ein. Ihre wunderbaren Schöpfungen reihen sich in alle jene Kurmittel ein, die nicht unwesentlich zu einem guten Kurerfolg beizutragen vermögen. Freude am Schönen vermag uns gerade beim Anblick der Kuranlagen zutiefst zu beeindrucken und uns in die rechte Stimmung zu versetzen, die den Kurverlauf im günstigen Sinne beeinflusst. Unsere Gärtner sind damit heute nicht zu missende Helfer in unserem Heilbad geworden.

Im Sommerhalbjahr bestimmen Blumen und Zierpflanzen das Bild. Viel Vorarbeit wurde hierfür schon in den vorangegangenen Wochen und Monaten geleistet. Im Freigelände an der Gärtnerei wurden die Stiefmütterchenpflänzchen herangezogen, und in den Gewächshäusern wachsen inzwischen schon die sommerlichen Blütenpflanzen heran. Kaum ist der letzte Frost dem Boden entwichen, noch ist kein Laub an den Bäumen, bereiten unsere unermüdlichen Gärtner schon alles für die Frühjahrsbepflanzung vor. Etwa dreißigtausend kleine Stiefmütterchenpflänzchen werden in die